昨年、別府市から大分市に転居しましたが、別府の為に何か出来ればと思い、ふるさと納税での支援を行います。

その他でも協力できたらと考えています。よろしくお願いします。

別府のマリーンパレス、高崎山,etc 楽しい想い出です。何時までも別府らしく癒してほしいです...

少額ですが、市政のために

応援しています。

観光にこれまで以上に力を入れていただけるとありがたいです。

大分県出身者です。 頑張ってください。 いつか行ってみたい場所です!

日本人観光客の集客に力を発揮してください。

別府は日本人の癒しの里です。

別府が大好きで、GW、お盆休み、暮れと、年に三回訪れています。

今年はラグビーW杯開催で盛り上がりますね。

古き良き別府と、インターコンチなどの新しい別府がうまく融合して、進化した別府を 見るのが楽しみです。

どうぞ寄付金を、日本の宝「別府の湯」と別府の町の発展に使ってください。 応援してます。

別府に1度行ったことがありますがぜひ再訪したいと思っています。応援しています。

今年もよろしくお願いします。

別府は大好きなまちです。いつまでもあの別府独特の情緒ある温泉街でありますよう

よく別府に泊まっています。

応援してます。温泉にも伺いたいです。

温泉の泉質に驚きました!

妻が別府出身です。別府が元気でありますように。

歳をとったら絶対に別府に住んでお風呂に入って過ごしたいです。

頑張ってください!

## 桜山!

温泉いつも楽しみに入っています! これを機にまた入りに行きます! 毎年、別府に行っています。ぜひ、前に行った湯~園地をやってください。

世界一の温泉町へ

寒い時期になると、別府温泉の温かさ、地獄で蒸した温泉卵、そして、別府にいるときにはあまり気づかなかった「硫黄くささ」が恋しくなります。育ててくれた街に少しでも還元ができるよう来年も仕事頑張ります。やけん、別府市も、一緒にがんばろうえ!応援しちょんけんな!

別府は家族で何度も訪れ、良い思い出があります。

これからも日本を盛り上げてください

日本有数の温泉地としてこれからも日本の観光業を盛り上げてください。

別府市が温泉で、温泉以外(観光以外)で、もっと栄えると容易ですね。

大阪府岸和田市に住む、別府八湯温泉道名人会メンバーで、年間数十回は別府市にお世話になってます。

別府の観光資源に、温泉設備に利用してください。

日本一の温泉楽しみです

別府はとても大好きです。 またゆっくり出かけたいと思います。 次世代のために、環境づくりや街づくりを頑張ってください。 いつもでも応援しています。。 初めて寄付をさせていただきます。いつか行ってみたいです。応援しています。

何回か旅行で行きました。 別府温泉非常に良かったです。 よく旅行に行きます。これからも別府市を盛り上げてください!

移住したいぐらいですが、できませんので、湯治に寄らせていただきます。

地域創生是非頑張ってください

自然資源を活かした町の発展を応援します。

温泉大好きです。いつまでも大切に守ってください。

別府温泉にはいつかは行ってみたいと思っていました。 プリンと玉子、届くのが楽しみです。 海と山と都会が一緒に揃っている町です。 さらにグローバルな町へ飛躍してほしいです。 別府が大好きです。これからも応援します。

別府温泉大好きです

より良い環境を維持できますように!

頑張ってください。

APU出身です。いつも別府応援します。

いつも温泉に行くときには湯布院か別府に行っています。 湯布院に負けないように魅力ある町作り、PRをお願いいたします。 温泉観光地、がんばっていますね!また、遊びに行きます(^。^)市役所の皆さんも市 民のみなさんもがんばってください!

別府の竹細工はとても素晴らしいと思います。微力ながら、その魅力が伝わることを 応援します。

別府市の益々の発展を願っています

豊かな自然が沢山あり、一年に一回程度観光に行きます。 有効に活用していただければ幸いです。 別府の温泉はいいですね!そして地獄蒸しプリン最高です!

年に2回は家族旅行で利用させていただいています。 とても魅力的な都市なのでより発展を期待しています。 頑張ってください。 魅力ある街を! 温泉楽しみにしています。 頑張ってください。 誇れる温泉でより大分別府を活性化してください!

初の寄付です。

頑張ってください!

別府の温泉は日本一だと思います。もっともっと多くの方が訪れてほしいものです。

別府育ちなので、より魅力的な観光地になっていただきたく寄付をいたしました。 別府には素敵な古い建物がたくさんあるのに、活かされないまま無くなってしまうこと が多くて歯がゆく感じています。

別府はレトロな雰囲気が魅力だと思うので、古いものを活かしつつ新しい試みをどん どん進めて行ってもらいたいです。

隣の県で何回もお世話になってます。

貴市出身の会社の後輩を訪ねて観光した際の地獄めぐりが楽しかったです。昨年に 引き続き寄付させていただきます。素敵な景観を楽しみにまた伺いたいと思います。 また、おいしい日本産のどんこを楽しみにしております。

毎年、鉄輪温泉にお世話になっています。年に一度の楽しみです。今後も、温泉を保護してください。

魅力ある観光地であり続けて下さい

いつまでも「また行きたい!」と思える場所であって下さい

別府に両親がおりますが、福祉の面でとてもお世話になっており感謝しております。 これからもよろしくお願いいたします。

走歴25年のマラソンランナーです。今度はランナーとして別府を走る努力しています。 宜しくお願いします。

浜脇出身です。東~西まんべん無く賑やかであって欲しいです。別府頑張れ!

毎年、返礼品の補助券で遊びに行ってます。ずっと続けてください。

今年の夏に初めて別府に行きました。とてもよかったのでお礼の気持ちを込めてふる さと納税させていただきます。行けなかった明礬温泉のプリンも楽しみにしています。

ここ10年ほど毎年「湯治」に行ってます。これからも心身ともに「癒される別府」であり続けてください。

温泉いつも楽しませて頂いています。

別府の温泉を陰で、様々な思い出に残ります。別府、頑張ろう!

大好きな街です。頑張ってください!応援しています

気軽に利用できる健康観光温泉都市を目指してください

別府の魅力を活かす整備事業に些少ですがお役に立てば幸いです。

温泉・美味しい海の幸 魅力的な観光地で昨今大手リゾートホテルも建設中と聞いてます。それにプラスして、センスのある観光土産のお店ができるといいですね。 期待してます

大分市に住んでます。ふるさと納税で隣の別府市がよくなればいいなぁと思います。 昨年のふるさと納税の宿泊券で昨日、スギノイに泊まりに行きました。とてもいい企画 だなぁと思います。 おんせん県おおいたの代表としてこれからも益々発展し子供達の育成に力を注いでください

地球一の別府温泉を世界にインスタで発信して下さい。

世界88カ国の国際学生がいるAPU立命館アジア太平洋大学 を活用して、世界にめ 別府を発信してください。

ラクテン地行きたいなあ。

応援しています

毎年、別府に行ってます。

別府市には数年に1回はおじゃましてます。 益々、良い街になるよう願っております。 いつも楽しませてもらっています。これからも応援、PRしていきます。

新たな発想の取り組みを応援しています。

温泉観光の振興を応援しています!

微力ながらふるさとへ寄付します。高校が合併したりと寂しいですが関西にも別府の話題は届いていますし、別府へ旅行した同僚らの評判もとてもよく、魅力ある町であり続けていることに誇らしく思います。

二度目の寄付です。世界に冠たる別府でありますようお祈りしてます。

生まれた土地なので、観光地として有名だった頃の、賑わいを取り戻してほしいで

別府は独身の頃、夫婦のみの頃よく泊りがけでいっていました。子どもが生まれ、なかなか遊びにいけなくなっていましたが、そろそろ大丈夫かなと思い、旅行にふみきりました。宿泊代だけでもばかにならないので、とても助かります。別府で楽しい思い出をまた積み重ねたいと思います。非日常の気持ちにさせてくれる別府の町が好きで

以前出張で別府温泉に宿泊し美味しいフグを頂きましたが、来年はプライベートでお 邪魔する予定です。

頑張れ!別府市!!

温泉町いつまでも繁栄して下さい。

長男がAPUでお世話になってます

毎年、どこかで災害が発生していますため、減少傾向にあると思われますが、ガン バッテください。私は、少額ながら続けます。

国際都市として住みやすい街作りを希望しています。

応援しています。

応援しています。

新婚旅行で滞在し楽しく過ごさせてもらいました。 私の地元も温泉地は多い方なのですが、さすが「おんせん県」というだけあって特に 別府市内の温泉密度には驚きました。機会があればまた行きたいと思っています。 日本の温泉文化を維持発展させてください

お年寄りが安心して暮らせる街づくりを期待しています。

別府市がもっと元気になるように応援しています。

また観光で訪れてみたいと思います。応援しています。

湯けむりの町並みがすきですよ。

(\*^o^)/\(\^-^\*)

APUの頃からお世話になりました。卒業してからも何度別府に帰ったことか、数え切れません。大好きな別府を好きになる人がもっと増えるよう期待しております。これからも多くの人に愛され続ける魅力ある別府であり続けられるよう、応援しております!

別府、ありがとう!

子供たちの為に良い事に使って下さい

温泉が好きです。

別府の温泉が日本を熱くすることを心から応援しております!

すごくパワフルでエネルギッシュな別府温泉に、必ず訪れるつもりです!これからも頑張ってください。 別部の温泉が大好きです!

応援しております。

別府温泉がとても好きです。頑張ってください。

別府温泉大好きです!!

私は別府市で18歳まで育ちました。別府で教育を受けて今があります。別府の子供 たちのお役に立てたら幸いです。

有効に活用お願いします。

別府の温泉が大好きです。これからも別府に遊びに行きます!

湯園地など温泉地ならでわのイベントや混浴温泉世界などに参加してとても楽しかったです。また今後も楽しいイベントを企画してくれることを楽しみにしてます。

好きな場所なので、頑張ってほしいです!

湯けむりの景観と情緒ある街並みをいつまでも残していってほしいと思います。ささやかですが寄付させていただきます。

昨年旅行しました。温泉に惹かれ今年も12月クリスマス花火に行きます。 日本一の 温泉です

行動力ある市長と頑張っておられる職員さんを応援しています。

いつも応援しています!

いつか行ってみたい都市です。

別府は好きな所なので、発展してくれると嬉しいです。

APUでお世話になりました。今後も国外内の学生たちの応援宜しくお願いします。

これからも元気な別府で頑張って下さい。

魅力ある街づくり、微力ながら応援します!

頑張ってください

先日、別府温泉に行きました。駅から宿泊先に向かう途中、昔ながらの商店街に自 炊コーナーがあり驚きました。別府のおもてなしの心を感じました。住んでみたい街の ひとつです。また遊びに行きます。

自然を大切に心温まる観光地を目指してください。

行ったことがないので旅行で行ってみたいです。 頑張ってください。 いい温泉守っていってください

別府市の益々の発展をお祈りいたしております。

別府の温泉が大好きで、休みの度に通っております。

宿泊補助券のお陰で、連泊が楽にでき、大変嬉しいです。

来年のラグビーワールドカップ開催に向けて、大型ホテルが2つも出来ると聞いておりますが、益々のご発展をお祈り申し上げます。

別府の温泉が好きで、家族でよく行きます。たくさんの思い出をいつもありがとうございます。

出張で何度もお伺いしており同僚も別府市出身です。

温泉の質が最高です!

温泉で有名な別府市。訪問してみたいです。

祖母の実家が別府市火売です! 観光事業の立て直し頑張ってください!!

観光名所として、期待しています!

頑張ってください!

毎年、行ってます!

毎年応援しています。活気のある観光名所として、頑張って下さい!

昨年、久しぶりに鉄輪温泉に出かけ、宿泊致しました。 あの素敵な風景をいつまでもと、応援しています。 魅力ある別府市を築いてください。

学生の時から幾度か足を運んだ思い出のある町です。ますますの発展を記念しております。

魅力あふれる鉄輪温泉を応援してます

がんばってね。

## 別府大好き!

いつも毎年春に、そちらへ行かせてもらっています。良い温泉がたくさんありますね。これからも観光に力を入れて下さい。

大雨や地震、噴火など近年自然災害が多くなっていますが、 環境整備を進め、安心安全な観光地をこれからも維持し続けてください。応援してい 別府生まれです。退職したら帰ろうかな。それまで陰で応援します。

大好きな場所です。これからも変わらず、そして子どもからお年寄りまで誰もが住み やすい町づくりをよろしくお願いします。